

# 灯笼と犬矢来を設置しました！



徐々に修景がすす  
みつつある御嶽宿…。  
さらに賑わいをつ  
くりだしていくには  
何が必要かを考えて  
みました…。



御嶽宿沿道の各家庭  
にアンケート調査を実  
施し、同意をいただいた  
お宅に灯笼と犬矢来を  
設置することにしまし  
た。



とうろう いぬやらい  
**灯笼と犬矢来の設置**

2010. 2/21

御嶽宿の景観形成事業も回数を重ね、「ゴミ集積箱」から「名鉄御嵩駅」「ふらっとハウス」「伊勢屋」と、「みたけ地域活性化委員会」が中心となって、徐々に修景作業の輪を広げてきました。

今回は「宿場の風情を演出するものって何だろう…?」「やっぱり灯笼かな?」「商家竹屋にある犬矢来もいいんじゃない…?」という単純な発想からのスタートでしたが、最終的に御嶽宿内に「灯笼」7基、犬矢来9基を設置することができました。



2月10日の午前9時より、願興寺西駐車場に「みたけ地域活性化委員会」の仲間13名が集合し、製作を依頼した地元の建築業者さんの工房へ「灯笼」と「犬矢来」を引き取りにうかがい、いよいよ設置開始となりました。

設置場所は事前にアンケート調査を実施し、ご協力いただけるとの回答をいただいたご家庭の軒先へ設置をおこなっていきました。

「灯笼」「犬矢来」とも予想以上のすばらしい出来に、各ご家庭からは「いいものができたね～」といったうれしいお言葉もいただきながら、約2時間をかけてあいさつも交えながら設置させていただきました。

設置させていただいたあるお宅のご主人からは、「思っていたものよりも立派で驚いたよ。御嵩のためにできることはこれからも協力していきますよ。」といった声も聞かれ、とても励みになるとともに、委員会ではさらに御嶽宿地域の活性化に向けて、今後も様々な取り組みをおこなっていきたいと考えています。

